

**IMPLEMENTASI KEGIATAN SYAWIR DALAM
PROGRAM TAKHASSUS AN-NASYRI UNTUK
MENGEMBANGKAN *PUBLIC SPEAKING* BAGI
SANTRI DI PONDOK PESANTREN DARUL
FALAH 3 PUTRI KAUMAN JEKULO KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

**Hakimatus Sa'diyah
NIM 1910110126**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : HAKIMATUS SA'DIYAH
NIM : 1910110126
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : IMPLEMENTASI KEGIATAN SYAWIR DALAM PROGRAM
TAKHASSUS AN-NASYRI UNTUK MENGEMBANGKAN
PUBLIC SPEAKING DI PONDOK PESANTREN DARUL
FALAH 3 PUTRI KAUMAN JEKULO KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 05 Januari 2023 sampai dengan 20 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 Maret 2023



H. Saiful Mujab, M.S.I.
NIP. 197706111005042016





KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH

Jln. Conge Ngembalrejo kotak Pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291)432677

Email: tarbiyah@iain.kudus.ac.id; website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
 saudari :

Nama : **Hakimatus Sa'diyah**
 NIM : **1910110126**
 Fakultas / prodi : **Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam**
 Judul : **Implementasi Kegiatan *Syawir* Dalam
 Program *Takhassus An-Nasyri* Untuk
 Mengembangkan *Public Speaking* Bagi
 Santri Di Pondok Pesantren Darul Falah 3
 Putri Kauman Jekulo Kudus**

Telah diujikan pada tanggal **19 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS**
 dalam Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Penguji I/Ketua Sidang	31/05/2023	
<u>Dr. Muallimul Huda, M.Pd.I.</u> NIP. 199008022015031005 Penguji II/Utama	05/06/2023	
<u>Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.</u> NID. 199103292001012020 Penguji III/Sekretaris Sidang	31/05/2023	
<u>H. Saiful Mujab, M.S.I.</u> NIP. 197706111005042016 Dosen Pembimbing	31/05/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	05/06/2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Hakimatus Sa'diyah NIM 1910110126** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Maret 2023

Yang menyatakan



Hakimatus Sa'diyah
NIM 1910110126

MOTTO

رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي

وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلُصْ عُنُقَهُ مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي

“Ya Rabbku, lapangkanlah untukku dadaku, dan mudahkanlah untukku urusanku, dan lepaskanlah kekakuan dari lidahku, supaya mereka mengerti perkataanku.”
(QS. Thaha ayat 25-28)¹



¹ Ma'had Tahfidh Yanbu'ul Qur'an Kudus, *Al-Qur'an Bir Rasm Usmani* (Kudus: PT.Buya Barokah).

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT atas segala kasih sayang dan cinta-Nya yang telah memberikan kekuatan, kenikmatan memahami ilmu serta mengajari bersyukur atas nikmat-Nya. Atas karunia dan rahmat-Nya menjadikan kemudahan dalam setiap langkah penyusunan skripsi ini penuh perjuangan yang berliku dan kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang penuh arti dalam hidupku :

1. Terima kasih kepada kedua orang tuaku **Bapak M. Ilyas dan Ibu Siti Azizah** tersayang yang telah merawat, mendidik, membersamaiku dengan penuh kasih sayang, keikhlasan, kesabaran, tak henti-hentinya selalu mendoakan kebaikan kepada putra putrinya. Terima kasih atas semua yang telah kalian taruhkan harta, kasih sayang, ilmu, pengalaman, motivasi, hingga mengajarkan bagaimana belajar memelihara hati, menguatkan mental, dan mengamalkan ilmu yang benar. Doa yang selalu ku panjatkan, semoga engkau selalu dalam lindungan dan ridho-Nya.
2. Terima kasih kepada segenap keluarga di Bojonegoro, kakakku yang tampan **M. Zainuddin, M. Miftahul Ulum**, dan juga kakakku yang cantik serta terbaik **I'anutul Khoiriyah, S.Pd** selalu berkenan direpotkan dan juga selalu menyemangatiku disaat merasa lelah.
3. Terima kasih kepada **Bapak H. Saiful Mujab M.S.I**, atas semua hal waktu, ilmu, pengalaman, dan tenaga yang telah beliau luangkan untuk saya, serta bimbingannya hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.
4. Terima kasih kepada **Ibu Nyai Hj. Maftuchah Ulin Nihayati dan Abah KH. Ahmad Badawi Basyir** selaku pengasuh Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus yang telah memberikan ilmu dan dedikasi selama saya mondok di Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus, dan berkenan memberikan izin untuk penelitian skripsi ini.
5. Terima kasih kepada saudara **Muhammad Nahidl S.Ag** selaku Dewan Takhassus An-Nasyri sekaligus putra dari pengasuh Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus atas ilmu dan pengalamannya, serta kesediaannya untuk memberikan data dalam proses penyusunan skripsi ini.
6. Terima kasih kepada segenap keluarga di Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus, terkhusus jajaran pengurus periode 2022-2023, teman seperjuanganku, dan sahabati **Kamar 4 Darul Husna As-Salam** atas semua kisah, canda tawa, sedih galaunya, ilmu dan pengalamannya, kalian semua adalah guru dan teman terbaikku.

7. Terima kasih kepada **Bapak Nur dan juga teman-teman Angkatan Mayoret Dafa** yang selalu memberikan semangat dan menghiasi perjalanan lika-liku kehidupan anak kuliah di Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus.
8. Terima kasih kepada teman-temanku kelas PAI-D angkatan 2019, teman-teman PPL, dan teman-teman KKN yang telah berjuang melawan malas, menerjang hujan, mengerjakan tumpukan tugas, dan bersabar bersama selama menjalani perkuliahan. Hanya doa yang ku panjatkan untuk kalian atas kasih sayang dan motivasinya, semoga mendapatkan Ridlo-Nya.
9. Terima kasih kepada pemilik nim 1910610104 atas motivasi, waktu, dan empatinya untuk mensupport dalam proses penyusunan skripsi ini.
10. Serta **Almamater, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus** Tercinta.
11. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, dan motivasi yang engkau berikan kepadaku akan mendapat balasan yang tiada henti oleh sang maha kaya, Allah Subhanahu wa Ta'ala.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Penulisan transliterasi huruf-huruf Arab Latin dalam skripsi ini berpedoman pada SKB Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia No. 158 Tahun 1987 dan No. 0543b/U/1987, sebagai berikut:

Konsonan	Nama	Alih Aksara	Nama
ا	<i>Alif</i>	tidak dilambangkan	tidak dilambangkan
ب	<i>Ba</i>	B/b	Be
ت	<i>Ta</i>	T/t	Te
ث	<i>Ṣa</i>	Ṣ/ṣ	Es (dengan titik di atas)
ج	<i>Jim</i>	J/j	Je
ح	<i>Ha</i>	Ḥ/ḥ	Ha (dengan titik di bawah)
خ	<i>Kha</i>	Kh/kh	Ka dan ha
د	<i>Dal</i>	D/d	De
ذ	<i>Ḍal</i>	Ḍ/ḏ	Zet (dengan titik di atas)
ر	<i>Ra</i>	R/r	Er
ز	<i>Zai</i>	Z/z	Zet
س	<i>Sin</i>	S/s	Es
ش	<i>Syin</i>	Sy/sy	Es dan ye
ص	<i>Ṣad</i>	Ṣ/ṣ	Es (dengan titik di bawah)
ض	<i>Ḍad</i>	Ḍ/ḏ	De (dengan titik di bawah)
ط	<i>Ṭa</i>	Ṭ/ṭ	Te (dengan titik di bawah)
ظ	<i>Ḍa</i>	Ḍ/ḏ	Zet (dengan titik di bawah)
ع	<i>‘Ain</i>	‘	Apostrof terbalik
غ	<i>Gain</i>	G/g	Ge
ف	<i>Fa</i>	F/f	Ef
ق	<i>Qaf</i>	Q/q	Qi
ك	<i>Kaf</i>	K/k	Ka
ل	<i>Lam</i>	L/l	El
م	<i>Mim</i>	M/m	Em
ن	<i>Nun</i>	N/n	En
و	<i>Wau</i>	W/w	We
ه	<i>Ha</i>	H/h	Ha

Konsonan	Nama	Alih Aksara	Nama
ء	<i>Hamzah</i>	'	Apostrof
ي	<i>Ya</i>	Y/y	Ye

Hamzah (ء) yang terletak di awal kata mengikuti vokalnya tanpa diberi tanda apa pun. Jika terletak di tengah atau di akhir, ia ditulis dengan tanda apostrof (').



KATA PENGANTAR

Assalamu’alaikum Wr. Wb.

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta umatnya sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Implementasi Kegiatan Syawir Dalam Program Takhassus An-Nasyri Untuk Mengembangkan Public speaking Di Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus”**. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana 1 (S.1) Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Peneliti menyampaikan terima kasih atas bimbingan dan saran dari berbagai pihak dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kepada pihak-pihak yang selalu mendukung antara lain kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor baru Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus masa jabatan 2022-2026 yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus yang telah memberikan arahan mengenai penulisan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan IAINKudus yang telah memberi izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Saiful Mujab, M.S.I selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dalam pembuatan skripsi ini.
6. Para dosen Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan perkuliahan.
7. Kedua Orang tua saya dan segenap keluarga tercinta yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.
8. Segenap pengasuh, pengurus dan santriwati Pondok Pesantren Darul Falah 3 Putri Kauman Jekulo Kudus yang telah memberikan ilmu, pengalaman, ruang dan waktu untuk peneliti selama pelaksanaan penelitian.
9. Keluarga besar PAI-D Angkatan 2019. Khususnya yang telah memberikan semangat, motivasi dan dukungan yang mengesankan.

Terimakasih.

10. Teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu

Semoga amal baik beliau tersebut di atas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan balasan pahala yang berlipat dari Allah SWT dengan teriring do'a *Alhamdulillah Jazakumulloh Khoiro Ahsanal Jaza''*.

Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca agar lebih sempurnanya skripsi yang penulis susun ini.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, di Dunia dan Akhirat. Aamiin....

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 20 Maret 2023

Penulis



HAKIMATUS SA'DIYAH
NIM. 1910110126

